



Radio Foto AP. para EL DIARIO DE HOY

PAPA EN PANAMA.— Ciudad de Panamá, marzo 6. Con una salva de cañonazos fue recibido el Papa Juan Pablo II, el sábado, en el aeropuerto internacional de Panamá. Le dio la bienvenida oficial el Presidente Ricardo de la Esparriella, izquierda.

Futuro de Petróleo Trata hoy la OPEP en Londres

LONDRES, marzo 6 (UPI).— El Gobierno de Irán envió a su ministro de Petróleo a Londres, lo que indica que hay suficiente unidad en la OPEP, para celebrar una reunión extraordinaria de los 13 miembros del cartel internacional del petróleo, que ha sido convocada en forma urgente para mañana.

Ocho ministros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo se reunieron el jueves y viernes y lograron un acuerdo preliminar sobre precios y cuotas, suficiente para invitar a los demás miembros a una reunión para el lunes.

La reunión será la última línea de defensa de la OPEP, para tratar de evitar una ruinosa guerra de precios, que podría resul-

tar en una rebaja inmediata de hasta 7 dólares el barril.

Irán ha sido uno de los miembros indisciplinados de la OPEP, que aunque dice que apoya el precio mínimo de 34 dólares el barril, ha venido socavando el acuerdo, vendiendo a precios con descuento, para apoderarse de una porción mayor del mercado cada vez menor.

El Ministerio de Petróleo de Irán confirmó hoy que el ministro Mohamed Gharazi, salió hacia Londres.

Según el ministro de Petróleo de Arabia Saudita, jeque Ahmed Zaki Yamani, la reunión durará "un par de días". Si los ministros logran un acuerdo, lo formalizarán con otra reunión de la Organización

en sus oficinas de Ginebra o Viena.

Básicamente el problema es de superproducción y altos precios.

El Salvador no Será Otro Vietnam Afirma Shultz

SAN FRANCISCO, Estados Unidos, marzo 6 (UPI).— El Salvador no se convertirá en otro Vietnam, porque está cerca de Estados Unidos, dice el secretario de Estado norteamericano George Shultz.

"El Salvador está cerca", dijo Shultz en una sesión de preguntas y respuestas, tras su discurso anoche ante el Consejo de Asuntos Mundiales. "Está literalmente conectado geográficamente con nosotros. No es agradable el considerar que la Unión Soviética aumentará su influencia allí".

Dijo que de Estados Unidos depende "el tratar de ayudar a esa gente a desarrollarse económicamente" y que, para lograr un programa económico, la seguridad es esencial.

"Cuando la gente vuela puentes se hace muy difícil el mantener los niveles de seguridad necesarios, para el desarrollo económico", dijo Shultz. "La misma gente que trató de cerrar las urnas el año pasado, trata ahora de llegar a tiros hasta el Gobierno".

"Y nuestra respuesta debería ser 'no hay caso'".

Dijo que Estados Unidos contribuyó en ayuda militar con 80 millones de dólares en 1982 y con otros 25 millones, desde el pasado primero de octubre.

Ese apoyo, dijo, "no fue adecuado".

"En nuestro propio interés por tener gobiernos democráticos en nuestra vecindad, simplemente debe-

Reagan Aumenta Campaña en Apoyo de El Salvador

WASHINGTON, 6 marzo (EFE). El Presidente Ronald Reagan aguarda la respuesta del Congreso, para dar inicio a la doble ofensiva (político-militar) en El Salvador, a fin de neutralizar la expansión de la influencia guerrillera.

El Titular de la Casa Blanca, según fuentes locales, intensificará su campaña para conseguir el respaldo del reticente Congreso, hacia la política en El Salvador.

Entre tanto, Reagan incluyó definitivamente el conflicto centroamericano,

dentro de la confrontación Este-Oeste.

En un esfuerzo por convencer a los liberales del Congreso, el mandatario ha asegurado que en caso de caer El Salvador bajo la influencia marxista, le seguirán Costa Rica, Honduras y Panamá.

Datos disponibles hoy en Washington señalan que la Administración se propone enfrentar la crisis desde dos frentes: El político y el militar.

En el frente político el Gobierno de Reagan aguarda que quede concretado el proyecto de adelanto de las elecciones presidenciales y legislativas salvadoreñas, para el 15 de diciembre próximo.

En el frente militar, Reagan proyecta la ayuda para intensificar la lucha contra la guerrilla.

También se prevé el incremento del número de asesores militares nor-

—Favor pase a la página 33.

E.U. Reitera su Apoyo a Comicios en El Salvador

WASHINGTON, marzo 6 (UPI).— Estados Unidos reiteró su respaldo a las elecciones como "el medio más legítimo y equitativo para lograr la verdadera reconciliación política", en El Salvador.

El vocero del Departamento de Estado, John Hughes, dijo que Estados Unidos apoyará al Gobierno salvadoreño en cualquier decisión que tome respecto a la fecha del comicio, del cual se informó que sería adelantado, para fines de año, quizás octubre.

El Gobierno Provisional del Presidente Alvaro Magaña y los Partidos de su coalición, se comprometieron a realizar elecciones presidenciales, antes de fin de marzo de 1984.

"Hemos apoyado los esfuerzos electorales, desde las exitosas elecciones de marzo último, para la Asamblea Constituyente", indicó Hughes.

El vocero manifestó

también el apoyo de Estados Unidos a la labor de las comisiones Política y de Paz, creadas por el Gobierno de Magaña, destinadas a asegurar que los próximos comicios atraigan fuerzas del más amplio espectro político posible.

El Gobierno Provisional tendrá que analizar la posibilidad de ampliar las elecciones presidenciales, para ofrecer también comicios parlamentarios, los

—Favor pase a la página 39.

Papa Pide a Campesinos de C.A. Evitar Violencia

PANAMA, marzo 6 (UPI).— El Papa Juan Pablo II exhortó a los campesinos a no dejarse arrastrar por la tentación de la violencia, de la guerrilla armada o de "la lucha egoísta de clases", al hablar ante 40,000 personas en Panamá, tercera etapa de su gira de ocho días por países centroamericanos y del Caribe.

"En la búsqueda de una mejor justicia y elevación vuestra, no podéis dejaros arrastrar por la tentación de la violencia, de la guerrilla armada o de la lucha egoísta de clases", porque este "no es el camino de Jesucristo, ni de la Iglesia ni de vuestra fe cristiana", dijo.

"Hay quienes están interesados en que abandonéis vuestro trabajo, para empuñar las armas del odio y

de la lucha contra otros hermanos vuestros. A esos no los debéis seguir", recomendó el Papa.

En obvia referencia a la turbulenta situación centroamericana, el Pontífice dijo que el camino de la violencia, sin lugar a dudas contribuye a que crezca el odio y las distancias entre los grupos sociales hasta llegar al "inaceptable derramamiento de sangre, como de hecho ha sucedido".

El Papa dijo saber que "el desarrollo económico y social ha sido desigual en América Central y en este país. Sé que la población campesina ha sido frecuentemente abandonada en un inabarcable nivel de niveles de subsistencia.

El Papa en Panamá o-

—Favor pase a la página 33.

Resumen mundial

Aparecen Otros 200 Bengales Asegurados en la India

ISLA OPPARIYA, India, marzo 6 (UPI).— Los supervivientes dijeron hoy que los indígenas Assamitas, asesinaron otros 200 a 500 inmigrantes bengalíes, en una pequeña isla, con lo que el número de muertos en la campaña contra los bengalíes sobrepasa los 4,000.

"Oppariya se volvió una isla de llamas esa noche cuando salimos corriendo hacia el río con sólo dos posibilidades: O tirarnos al agua o esperar mansamente a que nos asesinaran", dijo un sobreviviente a United Press International.

Criminal Nazi Operado de Emergencia

LYON, Francia, marzo 6 (AP).— Klaus Barbie, jefe de la Gestapo, durante la ocupación Nazi, fue sometido hoy a una operación de emergencia, al sufrir el estrangulamiento de una hernia, dijeron fuentes.

El estado de Barbie, de 69 años de edad, no fue dado a conocer.

Barbie fue trasladado de la Penitenciaría, donde espera juicio por crímenes contra la humanidad, a un hospital, luego de quejarse de dolores a raíz de la hernia.



REUNION CUMBRE DE LA OPEP.— Londres, marzo 6. Los miembros de la Organización de Productores de Petróleo (OPEP), se reunirán hoy en Londres, para discutir los futuros precios del petróleo. El Ministro petrolero de Kuwait, Jeque Khalifa Al Sabah, centro, informó que se han discutido diferentes planes para salvar a la OPEP. (UNIFAX II de UPI).